



HISTORIQUE

la Petite Ecole d'Hydra

La Petite Ecole d'Hydra a ouvert ses portes le 17 septembre 2005.

Jusqu'en septembre 2012 elle était la seule école primaire française homologuée en Algérie.

Créée à l'initiative de seize entreprises dites fondatrices, la structure de l'école s'appuie sur un conseil d'administration représenté par un comité de gestion et sur l'établissement scolaire de l'Office Universitaire et Culturel de la France en Algérie (OUCFA) dont le représentant est le chef du service culturel de l'Ambassade de France.

L'ouverture de cette école a été rendue possible grâce à un accord intergouvernemental. Elle a vocation à scolariser des enfants français ou francophones de cadres expatriés en Algérie ou de diplomates de l'Ambassade de France et de l'Union européenne. L'inscription de binationaux est possible dans ce cadre, par contre l'admission d'enfants algériens demeure non autorisée.

En septembre 2012, une section de première année de maternelle (Petite Section ou PS) a été ouverte, permettant à l'école de scolariser toutes les classes d'âge du primaire, de 3 à 11 ans.

Les effectifs de l'école ont augmenté régulièrement au fil des années, passant de quelques dizaines d'élèves en 2006 à 210 élèves en 2017. La PEH a compté jusqu'à 10 classes de la Petite Section au CM2. Actuellement, la PEH, qui a subi une réduction des effectifs liée à la situation COVID, comporte 7 classes et accueille 130 élèves de la TPS au CM2.

L'équipe pédagogique est composée d'une directrice et de 7 enseignants, dont 6 ont été recrutés par la Mission Laïque Française.